
○協会顧問との意見交換会の開催について 

 

去る７月２９日（金）、協会顧問との第１２回目になります意見交換会を開催しました。 

当日午前１１時半より、名古屋ガーデンパレス２階「鼓の間」で始まった同会は、例年通り非常に活発な意見

交換がなされ、地域の業界が抱える様々な問題等について各顧問の先生方と認識の共有が図られ、大変有意義

な会議となりました。 

 

     
 

 

 

 



 

○愛知県と（一社）愛知県土木研究会との包括協定に基づく防災訓練の実施について 

 

 去る８月２日（火） 本部（（一社）愛知県土木研究会）と県建設局との協定に基づき、大規模災害の発生を

想定した、非常時における連絡体制の確認のため協力要請及び出動要請に関する対応等についての訓練が行わ

れました。 

 当日は、電子メールによる要請・応諾訓練を、登録された全会員がそれぞれ遅滞なく「出動応諾書」等の応答

を確認することができました。 

 今後３０年以内に必ず起きると言われて久しい、東海・東南海地震に向けて常に備えを万全にしておきたいも

のと思います。 

 

 

 

○建設現場の事故防止、熱中症対策について  

 

   日頃から現場の安全対策には万全を期していただいているものと思いますが、 

ほんのわずかの気の緩みから重大な事故につながります。 

会員の皆様におかれましては、常に「安全最優先」を基本に、作業前点検の実施、安全な作業手順の確認、重

機の始動前点呼の奨励等、より一層のご配慮ご尽力をお願いいたします。 

  加えて、コロナ対策、熱中症の対策も引き続きよろしくお願いいたします。 

 


